

Interfraktioneller Antrag aller Fraktionen im UA Mobilität des BA 18

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses 18 am 17. Januar 2023:

Öffnung des Fliederwegs für den Radverkehr

Der Bezirksausschuss 18 möge beschließen:

Der BA 18 beantragt die Öffnung des östlichen Gehweges zwischen Lauterer Straße und Kornblumenweg für Radverkehr in beiden Richtungen und die Öffnung der westlichen Straße für Radverkehr in östlicher Richtung entgegen der Einbahnstraßenrichtung

Begründung:

Für viele Schüler*innen bedeutet die Nutzung des Fliederwegs eine sichere, autoarme Zufahrt zum Albert-Einstein-Gymnasium. Der westliche Fliederweg ist aber eine Einbahnstraße in westlicher Richtung zwischen Kornblumenweg und Geiseltasteigstraße. Es wäre sehr hilfreich, wenn die Radfahrer*innen auch in umgekehrter Richtung die Straße nutzen könnten.

Der östliche Fliederweg zwischen Kornblumenweg und Lauterer Straße ist bisher Gehweg. Hier wäre eine Öffnung für Radverkehr wünschenswert mit dem Zusatzschild „Radverkehr frei“. Im Interesse eines sicheren Schulwegs ergäbe sich damit eine deutliche Verbesserung. Die Initiative geht auf einen Anwohner zurück.